
Câmara de Antônio João - Mato Grosso do Sul
Rua Neco Manoel Flores, 150

PROTOCOLO
 

 Requerimento
N°

    5/2024   

 

Senhores Vereadores,
 
Eu, Neiva Janeth de Oliveira, vereadora no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA “Requerendo explicações do
dinheiro da merenda escolar que vem para escola do campestre, o que foi feito, o dinheiro está vindo, e o que está
sendo feito com o dinheiro dessa merenda.”

Haja vista que a escola está a dois anos em reforma, ou seja, são dois anos de merenda que está vindo para
escola, e não foi repassado o kit de alimentação para essas crianças. 

Antônio João - MS, 14 de maio de 2024.

Neiva Janeth de Oliveira
Vereador(a) - PSDB
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